



Site web diocèse: www.archsaintboniface.ca

Paroisse ST. DENIS

C.P. 58, 53 rue St. Augustine
Haywood, Manitoba, R0G 0W0

Pasteur: Abbé Peter Lê Văn Ngũ

Courriel: peterlevnca@yahoo.com ; Cellulaire: 204-952-4531

Bureau de Paroisse St. Claude:

Courriel: stclaudeparish@gmail.com

Téléphone: 204-379-2434

Secrétaire: André Lambert

Téléphone: 204-379-2175 - Cellulaire: 204-872-3697

Paroisse St. Denis : Courriel: parstdenis@gmail.com

Site web paroisse: www.stdenishaywoodmb.ca

Notre mission: AIMER DIEU - AIMER LES AUTRES - FORMER DES DISCIPLES

Célébrations eucharistiques : **St. Claude – Haywood - Pavillon**

Sam. Le 24 fév.	17h00		+ Paroissiens – Abbé Peter + Action de Grâce – Irène Deleurme
Dim. Le 25 fév.	9h00	H	+ Paroissiens – Abbé Peter + Roland Massinon – Robert O'Toole
Dim. Le 25 fév.	11h00		+ Paroissiens – Abbé Peter + Cécile Bazin – Léa Bazin
Lun. Le 26 fév.	privée		+ fidèles défunts – Abbé Peter
Mar. Le 27 fév.	privée		+ George Le Floch – Richmond La Flèche
Mer. Le 28 fév.	14h30	P	+ Parents défunts Tremorin – Irène & Patrick Bellec
Jeu. Le 29 fév.	9h00		+ Adoration eucharistique & confessions
	Messe		+ Eliza Fifi – Lynne Vaillant
Ven. Le 1 mars	9h00	H	+ Adoration eucharistique & confessions
	Messe		+ Michel Picton – Elaine Le Floch
Sam. Le 2 mars	17h00		+ Paroissiens – Abbé Peter + George Le Floch – François Le Dorze et famille
Dim. Le 3 mars	9h00	H	+ Paroissiens – Abbé Peter + Jacques & Thérèse Furet – leurs enfants
Dim. Le 3 mars	11h00		+ Paroissiens – Abbé Peter + Parents défunts Collet / Danais – Lucien & Lorraine Collet

<u>Ministères:</u>	<u>25 février</u>	<u>3 mars</u>	<u>10 mars</u>
Lecteurs:	Judith Robidoux	Simone Lambert	Annette Bernard
Collecte:	Raymond & Gérald	Jean & Janice	Marcel & Dorothee
Compteurs:	Raymond & prtnr.	Dorothee & prtnr.	Jean & prtnr.

Part-à-Dieu : le 18 fév. – 395,00\$ (14) + 20,00\$ libre + 30,00\$ (2-DD) = **445,00\$**

Mission Canada : le 18 fév. – 10,00\$ (1) – À date - **117,00\$ (7)**

Bazar : le 18 fév. – **1000,00\$ (1)**

2^e dimanche du Carême B – le 25 février 2024

Intention de prière pour février 2024 - Pour les malades en phase terminale

L'intention de prière du mois de février est que les malades "en fin de vie et leurs familles reçoivent les soins et l'accompagnement médical et humain nécessaires".

Prions : - Pour la conversion des chrétiens, surtout dans nos paroisses.

Pour la paix entre toutes nations.

La vie paroissiale :

+ L'abbé Peter assistera au Conseil Diocésain des Prêtres avec Monseigneur et les autres doyens donc pas de messe à St. Claude mardi le 27 février.

+ Livret de réflexion pour le carême – disponible sur la table arrière – offrande libre.

+ Chemin de Croix – durant le carême nous aurons le chemin de croix tous les vendredis à 19h00 alternant entre St. Claude et St. Denis - le 23 février à St. Denis.

+ Bazar du printemps à Haywood – dimanche le 14 avril. Réservez la date.

Les billets de tirage sont présentement en vente – 3 pour 1\$ ou un livre de 18 pour 5\$ avec des prix de 200,00\$, 100,00\$ et 50,00\$. Voyez les dames à l'arrière de l'église pour vos livres de billets pour vendre – tous contribuent au succès du bazar.

+ Développement et Paix – Caritas Canada : un mouvement de solidarité



Développement et Paix — Caritas Canada est l'organisme officiel de solidarité internationale de l'Église catholique du Canada depuis 1967.

Nous agissons sur les causes profondes de la pauvreté, de l'oppression et des inégalités en travaillant avec des partenaires dans les pays du Sud et en mobilisant la population canadienne pour la justice et la dignité. Nous appuyons les femmes et les mouvements sociaux en tant qu'agents de changement durable.

Notre travail transformateur est possible **grâce à la générosité et l'appui de nos membres** et de la population canadienne qui s'engagent à nos côtés.

Rejoignez le mouvement de plus de 12 000 membres et aidez-nous à faire vivre

nos campagnes dans votre milieu : devp.org/devenirmembre.

+ Dernière chance pour signer la pétition Solidaires pour la terre



Aujourd'hui est la date limite pour signer une lettre à l'ambassadrice du Honduras au Canada demandant à son gouvernement de protéger celles et ceux qui luttent pour défendre les forêts et les rivières d'un parc national du Honduras contre la pollution causée par une mine. La lettre fait partie de la dernière campagne de Développement et Paix — Caritas Canada.

Plus de 20 000 Canadiennes et Canadiens l'ont signée en solidarité avec les communautés de Guapinol et du secteur de San Pedro. Joignez-vous à cet effort et donnez du poids à nos revendications. Signez dès maintenant : devp.org/agir.

Merci de votre solidarité ! **Vous trouverez de l'information sur la table arrière.**

* Lettre du pape François à ses frères et sœurs juifs d'Israël



"Une lettre du pape François à ses frères et sœurs juifs d'Israël" a été écrite le 2 février 2024 au Dr. Karma Ben Johanan, qui enseigne au département de religion comparée de l'Université hébraïque de Jérusalem. Mme Ben Johanan a coordonné la lettre ouverte adressée au pape par plus de 400 rabbins et universitaires juifs en novembre dernier. En janvier, elle a écrit un article pour America intitulé [Il y a une bonne et une mauvaise façon pour les catholiques de critiquer Israël](#) (en anglais). Dans sa lettre, le pape François invite chacun à œuvrer pour la paix en Terre sainte.

Pour lire l'intégralité de la lettre du pape François, [cliquez ici](#).

Lire l'éditorial [La montée de l'antisémitisme exige une réponse catholique claire](#) (en anglais) du magazine **America - The Jesuit Review**.



* Maisonnées de foi - Témoignage

« Notre groupe se rencontre depuis plusieurs années et nous avons toujours mis la Parole de Dieu en première place. En suivant les suggestions « Maisonnées de Foi », nous continuons à découvrir la puissance du Verbe fait chair. Pour moi, notre groupe est source de vie, d'écoute intime et vraie, de beaux partages et j'apprécie la beauté qui se trouve dans chaque personne. Je crois que Jésus se révèle dans chaque rencontre et nous en bénéficions énormément. »

Renald Johnson, ancien Précieux Sang

+ Réflexion d'intendance - Le 25 février 2024 - 2e dimanche de Carême



Il répondit : « Me voici » - Genèse 22, 11

Il est facile de dire « Me voici, Seigneur » lorsque nous sommes agenouillés à l'église. Mais est-il facile de dire « Me voici, Seigneur » lorsqu'un voisin a besoin de notre aide, ou lorsque nous sommes invités à rejoindre un ministère paroissial, ou lorsqu'il nous est demandé d'apporter un soutien financier ? Souvent, nous sommes appelés quand cela ne nous convient pas. Être disciple n'est pas facile, la plupart du temps il nous met mal à l'aise et nous rend vulnérables.

2^e dimanche du Carême B - le 25 février 2024



Le temps du Carême se poursuit avec une autre histoire d'épreuves. Dimanche dernier, nous avons entendu les tribulations de Jésus dans le désert. Dans la première lecture de cette semaine, nous apprenons comment Abraham a été mis à l'épreuve.

L'Église a toujours lu cette histoire comme un signe de l'amour de Dieu pour le monde en donnant son Fils unique.

Dans l'épître d'aujourd'hui, Paul utilise des mots exacts tirés de cette histoire pour décrire comment Dieu, comme Abraham, n'a pas retenu son Fils unique, mais l'a livré pour nous sur la croix (voir Romains 8 :32 ; Genèse 22 :12,16).

Dans l'Évangile d'aujourd'hui aussi, nous entendons un autre écho. Jésus est appelé le « Fils bien-aimé » de Dieu – tout comme Isaac est décrit comme le fils bien-aimé d'Abraham.

Ces lectures nous sont données en Carême pour révéler l'identité du Christ et nous fortifier face à nos afflictions.

Jésus se révèle être le vrai fils qu'Abraham se réjouit de voir (voir Matthieu 1 :1 ; Jean 8 :56). Dans sa transfiguration, il se révèle être le « prophète semblable à Moïse » annoncé par Dieu – élevé parmi leurs propres parents, parlant avec la propre autorité de Dieu (voir Deutéronome 18 : 15, 19).

Comme Moïse, il gravit la montagne avec trois disciples nommés et contemple la gloire de Dieu dans une nuée (voir Exode 24 : 1, 9, 15). Il est celui dont la venue est prophétisée après le retour d'Élie (voir Livre de Ben Sira Le Sage 48 :9-10 ; Malachie 3 :1, 23-24).

Et, comme il le révèle aux apôtres, il est le Fils de l'homme envoyé pour souffrir et mourir pour nos péchés (voir Isaïe 53 : 3).

Comme nous le chantons dans le Psaume d'aujourd'hui, Jésus a cru malgré ses afflictions, et Dieu l'a libéré des liens de la mort (voir Psaume 116 : 3).

Sa résurrection devrait nous donner le courage d'affronter nos épreuves, de nous offrir totalement au Père – comme il l'a fait, comme l'ont fait Abraham et Isaac.

Libérés de la mort par sa mort, nous venons à cette messe pour offrir le sacrifice d'action de grâce et renouveler nos vœux, en tant que serviteurs et fidèles.

- **Scott Hahn – St. Paul Center for Biblical Theology** - stpaulcenter.com